

Composante d'enseignement : **UFR DSPS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 04

Profil général : Science politique / sociologie politique, politiques publiques

Job profil : political science / political sociology

Mots clés : institutions politiques et vie politique, méthodes de la science politique, politiques publiques

Research Fields URAXESS : politics and political institutions, methods in political science, policies

Profil d'enseignement et filières de formation

Introduction à la science politique, introduction aux politiques publiques, méthodes et science politique, méthodes universitaire. Filière : Licence de science politique de la L1 à la L3 (éventuellement M1 de science politique).

Teaching job profile

Introduction to political science, introduction to policies, methods in political science, university methodological skills. From 1st to 3rd year of bachelor's degree (Licence), possibly 1st year of Master's degree.

Contact :

Président de section : Pierre Lefébure, pierre.lefebure@univ-paris13.fr

URL de la composante ou du département : <https://dsps.univ-paris13.fr/>

Profil recherche

Analyse des facteurs politiques et/ou juridiques du fonctionnement des systèmes politiques contemporains en lien notamment avec l'action publique locale, nationale ou européenne ou avec les divers profils d'acteurs du politique dans une perspective de sociologie politique. La personne recrutée doit pouvoir s'intégrer dans l'environnement scientifique du laboratoire pluridisciplinaire IDPS (Institut de droit public, sciences politiques et sociales) principalement autour de l'un ou de plusieurs des thèmes suivants : « Gouvernance, vie politique, régulation et relations internationales », « idées politiques », « politiques publiques ».

Research profil

Analysis of the political and/or legal factors in the functioning of contemporary political systems, particularly in relation to local, national or European public action or to the various profiles of political actors, from a political sociology perspective. The person recruited must be able to fit into the scientific environment of the IDPS (Institute of Public Law, Political and Social Sciences) multidisciplinary laboratory, focusing mainly on one or more of the following themes: 'Governance, political life, regulation and international relations', 'Political ideas' and 'Public policy'.

Contact :

Marine They, directrice du laboratoire, marine.they@univ-paris13.fr

URL de l'unité de recherche : <https://idps.univ-paris13.fr>